



ゆずり葉

二宮町立山西小学校
学校便り「ゆずり葉」
第 112 号
山西小学校 72-3777

子どもがくっく、 元気に明るく頑張った運動会

六月二日(木)に運動会を行いました。天気は晴れ。保護者の方々も、朝から大勢いらしてくださいました。

今年も、新型コロナウイルス感染症対策をしながらの実施でしたが、皆様のご協力のお陰により安全に行うことができました。

徒競走 一、二年生は50メートル、三、四年生は80メートル、五、六年生は100メートル走りました。自分のコースを走るのですが、最後まで走り切る」という大切な姿勢が求められます。



表現 一、二年生と三、四年生は、速いテンポの音楽に合わせて元気よく踊りました。五、六年生は、フラッグを使つての表現です。



1・2年生



3・4年生



5・6年生

明治時代末期ごろから、各小学校で開催されるようになった運動会は、形を変えながらも脈々と学校の大切な行事の一つとして受け継がれています。山西小学校では、次の言葉を大切に指導しています。

“勝つても 醜い姿あり”

“負けても 美しい姿あり”

勝つた時の態度、負けたときの態度を学んでいます。



綱引き

綱引き

「力を合わせ

て」をはつきりと感じられる競技です。勝つた時の喜びはひとしおです。

色別対抗リレー 代表というプライドをもって最後まで諦めずに走り切った子どもたちを誇りに思います。

来年は、新型コロナウイルスの影響を受けることなく実施できることを願っています。

子ども遊びのいろいろ、 何をどうはいけないの？

子どもたちの遊びの態様が大きく変わってきました。外で遊ぶというよりも、家にいてゲームをしたり動画を観たりする割合が増えてきているようです。そのような中でも、地域では外で遊ぶ子どもが、保護者にとっても安心ですが、他人の私有地であったり、自動車が行来する道路であったりして、他人の迷惑や自身の危険な状況になることもあります。駐車場で遊ばれると、自分の車に傷をつけられるのではないかと心配する方もいます。

学校で、そのようなことについて指導しますが、すべてのご家庭の周囲の状況は同じではありませんので、一律に「良い」「悪い」を決めつけられません。遊んでかまわない場所や遊ぶ内容等について、今一度、近所の方々との共通理解をしていただき、「地域で子どもを育てる」を実践してください。

子どもを守りましょー！

交通事故から守る

- ◇ 「止まる、よく見る、待つ」 の徹底！！
- ◇ 「予測して（周りを気にして）歩く、運転する」を徹底！！
- ◇ 運転の上手な人とは…
⇒⇒⇒ 「交通ルールを守れる人、周りの人をヒヤッとさせない人」 
- ⇒⇒⇒ 「転ばずに、ぶつからずに速く運転できる人」 
- ◇ 大人の方々にお願いします

子どもたちに、交通ルールを守る手本を見せてください

八月三十一日(水)まで、長い夏休みになります。楽しいことがたくさん待っていて、思う存分楽しんでほしいところですが、私たち大人は、子どもたちの楽しい毎日を保障しなければなりません。
誰一人として、事故に遭うとか、犯罪や事件に巻き込まれると思っっている子はいないということを忘れてはいけません。



インターネットの危険から守る

- ◇ 子どもたちに係る犯罪の殆どは、SNS が入口です（警察より）
- ◇ ネットにつながるゲームに注意を！（課金にも注意を）
- ◇ 人の悪口などは、絶対書き込んではいけません
メールによる表現は、悪く誤解されることが多いです
- ◇ ID やパスワードは、友だちにも教えてはいけません
- ◇ 知らない人からのメールは、開いてはいけません
- ◇ 自分の写真などは撮らない、送らない
- ◇ "フィッシング" に注意を！当該通信事業者や配送業者、ネットショッピング事業者のホームページなどを模倣して作られている  メールに含まれるリンク先をクリックしないこと！ ID やパスワードの情報を詐取される危険があります
- ◇ 薬物に注意を！！ 保護者の知らないところで…
大麻や MDMA（合成麻薬）等の薬物は、SNS を使って簡単に手に入るような時代です



現実の世界（目に見える世界）は平和でも、インターネットの世界（目に見えない世界）は怖いものです